Ledicia prepará 3.000 kilos de túnido para la Feira do Bonito de Burela

La actriz mariñana Estívaliz Veiga pregonará el 3 de agosto la primera degustación desde la declaración de interés nacional para el certamen

L.F.B.

♣ burela@elprogreso.es

BURELA. La Feira do Bonito de Burela afronta, como dijo el alcalde, Alfredo Llano, «unha nova etapa» tras su declaración como fiesta de Interés Turístico Nacional. Y en esta fecha tan señalada será la actriz barreirense Estívaliz Veiga la encargada de leer el pregón, acompañada de Serxio Pazos, «que se namorou da feira cando veu de pregoeiro e volve, polo que se converte nun alicente máis da festa», explicó la presidenta de la asociación Ledicia, Rocío Rivera.

Fue precisamente Rivera la que

subrayó la importancia de que la feria fuera declarada de interés nacional y recordó que «naceu como complemento a unhas xornadas de música tradicional e teatro que facía Ledicia, e aquela xente que o empezou nunca pensou que chegaría a onde chegou».

El concierto de Xosé Manuel Budiño y la actuación de Correcaminos Rock&Roll Band cerrarán la jornada del sábado En este sentido, el alcalde puso en valor que la Feira do Bonito es un «exemplo claro de cooperación», junto a la elaboración de las alfombras florales. «Ambos casos demostran o importante que é traballar de xeito coordinado e que Burela é un exemplo de traballo colectivo», añadió.

Este año está prevista la preparación de entre 3.200 y 3.500 kilos de bonito. «As preparacións que facemos son moi sinxelas e ofrecen o verdadeiro sabor do bonito», afirmó Rivera. El túnido se servirá en raciones con asado, cocido y en empanada por 8 euros y también

se servirán tapas de salpicón a 2 euros. «Dende fai uns anos tamén hai racións sen glute e cada vez é máis xente a que consume esta modalidade», reconoce Rivera. Además el domingo por la mañana se servirá marmitako, «feito con bonito asado», a 5 euros.

Como cada año se distinguirá a dos personas con un papel importante en la organización de la feria y que representan el trabajo de todos los voluntarios. En esta ocasión se trata del matrimonio formado por Justino Pérez Abraído, que será reconocido como Asador Maior, y María Jesús Pernas Balseiro, que será Colaboradora de Honra. También durante la cita se entregarán los premios del concurso de carteles a Andrea Gómez por el cartaz y a Lin Vizoso por el programa de mano.

El programa de la feria incluye el concierto de Xosé Manuel Budiño el sábado por la noche, al que seguirá la actuación de Correcaminos Rock&Roll Band. La sesión vermú del domingo será de presentación del festival Osa do Mar. Además el viernes hay un torneo de 3x3 de baloncesto y el sábado un torneo de veteranos de fútbol, una quedada de clásicos y un torneo de signa de cidado de clásicos y un torneo de signa de cidado de clásicos y un torneo de será de cidado de clásicos y un torneo de sabado de clásicos y un torneo de será de cidado de clásicos y un torneo de será de cidado de clásicos y un torneo de será de cidado de clásicos y un torneo de será de cidado de clásicos y un torneo de será de cidado de clásicos y un torneo de será de cidado de clásicos y un torneo de será de cidado de clásicos y un torneo de será de cidado de clásicos y un torneo de será de cidado de clásicos y un torneo de será de cidado de clásicos y un torneo de será de cidado de clásicos y un torneo de será de cidado de c

neo de ajedrez.



Polémica La Xunta lamenta no haber estado en la presentación

Desde la delegación territorial de la Xunta en Lugo emitieron ayer un comunicado lamentando no haber sido invitados a la presentación de la Feira do Bonito y asegurando que este hecho es «unha falta de respecto institucional».

7.500

euros

Es la ayuda que la Xunta aporta para la organización de esta cita gastronómica y cultural.

Arte

Cinco artistas locales participarán en el Amarte, que recibió 28 propuestas de toda España

El concejal de cultura de Burela, José Díaz, hizo públicos ayer los nombres de los diez artistas seleccionados para participar en el certamen de pintura mural Amarte de este año, que recibió 28 propuestas de toda España. Como cada edición se eligieron diez para plasmar en el puerto, de las cuales cinco son de artistas locales.

Así participará Hipólito Xeada, de Xove, que el año pasado recibió el premio al mejor artista local; la burelesa Adriana Pardo; el vivariense David Catá, que en 2017 se llevó el segundo premio; Otto Tretto, pintor cubano asentado en Viveiro; y el burelés David Fernández, DaviXino. De los otros cinco artistas, hay tres que repiten y son

Eneko Azpiroz de Navarra, Delio Rodríguez Sés de Vigo y Marcos Pereira de Lugo. A ellos se suman Moisés Vargas y Tim Bergmeier de Salamanca y Marcos Lamas Bestilleiro de A Coruña.

«Todas las obras son distintas y con temáticas diferentes, aunque todas entorno al mar», explicó Díaz, que recordó que los artistas estarán pintando desde el día 1 a las doce de la mañana hasta el domingo a las diez: «Todo ese tiempo se les podrá ver pintando en el muro del puerto y a ellos eso les anima y crea un ambiente muy bueno»

UBICACIÓN. El edil reconoció que el muro del puerto es un espacio limitado y con otras tres ediciones estará terminado, «después habrá que buscar otra ubicación y poder darle continuidad a algo que está teniendo mucho éxito».

Complemento

Produart apuesta por la excelencia de los stands como su factor diferenciador

La feria de productos artesanales y ecológicos reúne en esta edición 52 expositores, de los cuales el 40% son novedades

La feria de productos artesanales y ecológicos Produart se celebra de manera paralela a la Feira do Bonito, del 2 al 4 de agosto en la nave de redes del puerto. «Este ano seleccionaronse os expositores co obxectivo de ir convertendo a feira nun evento especial e diferente ao resto de feiras cunha clara aposta pola excelencia e por empresas que teñan un certificado que avale a súa autenticidade en artesanía ou alimentación», explicó el gerente de la fundación Expomar, José Manuel González, que añadió que la fundación organiza esta feria «como un complemento á degustación de bonito para que a xente teña algo máis que facer na súa visita a Burela».

En esta edición hay una clara apuesta por empresas de la zona, aunque también hay representación del resto de Galicia, de España e incluso del extranjero. En total serán 52 firmas las que se darán cita en el puerto burelés, de las cuales el 40% son nuevas este año.

La feria se inaugurará el viernes a las cinco de la tarde con la presencia de la directora xeral de Pesca, Mercedes Rodríguez y la clausurará el domingo el senador socialista César Mogo.

ACTIVIDADES. La feria también contará con actividades paralelas. Así, As Encaixeiras impartirán un taller de bolillos y una escuela de cerámica de Marín darán otro de cerámica. Además, las monitoras del centro medioambiental de Gaia harán actividades con los más pequeños. El viernes, a las siete y media está prevista una conferencia dei presidente de Mariña Patrimonio, Manuel Miranda y en el recinto podrán verse ocho láminas de los fondos marinos de la comarca del biólogo marino Carlos Gil.

Durante la feria también habrá demostraciones y degustaciones gastronómicas en los expositores y el barco museo ofrecerá visitas guiadas gratuitas para acercarse a la pesca artesanal del bonito.